



Los Reyes presiden en Salamanca la apertura del curso universitario

El acto tendrá lugar a las 12.00 horas en el Paraninfo de las Escuelas Mayores de la USAL

SALAMANCA

Los universitarios españoles vuelven a las aulas para afrontar un nuevo curso académico. La particular 'vuelta al cole' de los universitarios tendrá a los Reyes de España, Felipe VI y la reina Letizia como encargados de inaugurar un nuevo año en las aulas para el futuro académico del país.

Los reyes de España presidirán hoy, a partir de las 12.00 horas, el solemne acto de apertura del curso 2017-2018 de las universidades españolas.

El acto se desarrollará en uno de los paisajes universitarios con más historia del país: Salamanca, donde el Paraninfo de las Escuelas Mayores de la Universidad de Salamanca será el escenario elegido para la apertura solemne del curso. Una localización escogida con motivo de la celebración del VIII Centenario del Estudio salmantino en 2018.

Durante el acto, la secretaria general de la Universidad de Salamanca, Pilar Martín Aresti, leerá la memoria del curso académico anterior. Por su parte, el catedrático de Medicina de la Usal, Juan Jesús Cruz, será el encargado de pronunciar la lección de apertura del año académico, titulada *Tratamientos médicos del*

cáncer. Hitos a través del conocimiento, como informa la institución académica salmantina.

Posteriormente, el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, el ministro de Educación, Cultura y Deporte, Íñigo Méndez de Vigo, y el presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, pronunciarán sus discursos en el Paraninfo de las Escuelas Mayores. Para finalizar, el rey Felipe VI declarará inaugurado el curso universitario 2017-2018.

La ceremonia de apertura del curso en las universidades espa-

ñolas, además, contará con la presencia de la presidenta de las Cortes de Castilla y León, Silvia Clemente; la delegada del Gobierno en Castilla y León, María José Salgueiro, y el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, así como con 34 rectores de universidades españolas y 200 doctores togados. Asimismo, asistirán diversas autoridades civiles y militares, entre las que destacan el secretario de Estado de Educación, Formación Profesional y Universidades, Marcial Marín; la secretaria de Estado de Investigación, Desarrollo e Innova-

ción, Carmen Vela; el consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Fernando Rey; la consejera de Cultura y Turismo, María Josefa García Cirac; y el presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias, entre otros.

Tras el acto de inauguración del curso, según informa Ical, se descubrirá en el Patio de Escuelas Menores el vitor conmemorativo de la misma, junto con el que se fotografiarán los reyes de España, Felipe VI y la reina Letizia, acompañados por los miembros de la mesa presidencial.

LA USAL YA CUENTA CON 4.242 ESTUDIANTES DE NUEVO INGRESO

La Universidad de Salamanca comienza mañana su penúltimo plazo de matriculación para alumnos de nuevo ingreso con un total de 4.242 estudiantes que iniciarán sus estudios superiores el próximo curso académico 2017-2018 ya inscritos. De ellos, 3.286 lo hicieron en el grado elegido en primera opción, lo que significa que más del 77 por ciento de nuevos estudiantes cursará la titulación deseada, informa Ical.

Las notas de corte experimentaron un nuevo descenso generalizado en casi todas las titulaciones. Las puntuaciones más altas las siguen manteniendo Medicina con 12,525, Biotecnología con

12,456, Odontología con 11,964, Fisioterapia con 11,320, Enfermería de Salamanca con 10,646, Matemáticas con 10,184, Farmacia con 9,616, Enfermería de Zamora con 9,394, Enfermería de Ávila con 9,284, y Física con 9,212, informó la Usal.

De las 122.720 solicitudes totales registradas este año en Castilla y León, un 43 por ciento correspondiente a 52.808 estudiantes, eligió el Estudio salmantino para iniciar sus estudios de grado, según se desprende las estadísticas oficiales recogidas tras el tercer plazo de matrícula celebrado la semana pasada en el distrito universitario de Castilla y León.

El cuarto plazo de matrícula se desarrollará del 14 al 18 de septiembre para aquellas titulaciones con límite de plazas. El resultado de la preinscripción no se comunica personalmente.